

Dietistas y nutricionistas demandan un papel clave en el SNS

EL GLOBAL

Madrid

08 oct 2018 - 15:29 h

EIGlobal.net



Alrededor de **500 dietistas-nutricionistas** procedentes de toda España y más de 60 ponentes participan este fin de semana en Madrid, en el **II Congreso de Alimentación, Nutrición y Dietética: Avances en nutrición y dietética clínica, prevención, tratamiento y gestión. Rol del dietista-nutricionista** que se celebra en la Facultad de Medicina de la UCM, organizado por la Academia Española de Nutrición y Dietética y por el **Consejo General de Colegios Oficiales de Dietistas-Nutricionistas**.

España cuenta con más de 4.000 dietistas-nutricionistas colegiados. Sin embargo, **el sistema nacional de salud no cuenta suficientemente con estos profesionales**, a pesar del incremento de dietistas-nutricionistas titulados, el interés creciente en la sociedad por la alimentación y la necesidad cada vez mayor, de abordar la salud desde el punto de vista nutricional.

Como explica **Manuel Moñino, coordinador del Grupo de Especialización en Salud Pública de la EFAD** (European Federation of the Associations of Dietitians) “por un lado contamos con profesionales altamente cualificados en Nutrición y Dietética; y, por otra, con el Real Decreto 1277/ 2003 por el que se establecen las bases generales sobre autorización de centros, servicios y establecimientos sanitarios en el que las unidades de dietética y nutrición, no están asignadas al dietista-nutricionista.

Así las cosas, Moñino explica que “ante esta norma desactualizada, la presión de otras profesiones sanitarias y la relevancia de la nutrición y dietética en la prevención y abordaje de las enfermedades crónicas, hace que estas unidades se asignen a

profesionales que no tienen la formación universitaria en Nutrición Humana y Dietética”.

Por su parte **Alma Palau, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Dietistas-Nutricionistas**, incide en que “el tratamiento dietético-nutricional dispensado por equipos interdisciplinares que incluyen al dietista-nutricionista tiene un gran impacto positivo en la recuperación, en el menor riesgo de recaída de los pacientes, en menores ingresos hospitalarios y en estancias más cortas, con el consiguiente ahorro del gasto sanitario”.

Palau concreta que “estos resultados positivos son evidentes en el tratamiento de las enfermedades de mayor prevalencia en nuestra sociedad y que mayor impacto tienen en el gasto sanitario y en coste socio-laboral como son el cáncer, las enfermedades cardiovasculares, obesidad o diabetes, entre otras”.

En definitiva, la presidenta del Consejo General afirma que “la incorporación del dietista-nutricionista al sistema nacional de salud es una **inversión coste-eficiente**”.

En esta misma línea se pronuncia **Giuseppe Russolillo, presidente de la Academia Española de Nutrición y Dietética** quien añade que “el riesgo de malnutrición hospitalaria es otro factor que podría verse disminuido con la incorporación de 1 dietista-nutricionista cada 100 camas, una propuesta que ya fue presentada ante el Senado, en una ponencia de estudio sobre las profesiones sanitarias”.

<http://www.elglobal.net/industria-farmaceutica/dietistas-y-nutricionistas-demandan-un-papel-clave-en-el-sns-YE1767265>

ELGLOBAL

Suplementos Hemeroteca Inicio de sesión

Jueves, 07 Febrero 2019

Editorial/Opinion Política Sanitaria Farmacia Industria Farmacéutica Suplementos y Especiales Contra

Dietistas y nutricionistas demandan un papel clave en el SNS

Lo último

- 1 . Las combinaciones de terapias dirigidas e inmunoterapia avanzan en melanoma
- 2 . La AF Domiciliaria da resultados en Comunidad Valenciana
- 3 . Cofares: 75 años, tiempo para ser "la mayor empresa sanitaria de España"
- 4 . Asefarma reúne consejos y experiencias en temas de interés para la farmacia comunitaria
- 5 . Se crea el Comité de las profesiones del sector sanitario y social
- 6 . La CHMP emite una opinión positiva para Tecentriq con Avastin y quimioterapia para NSCLC
- 7 . Jesus Aguirre forma a su equipo sanitario en Andalucía
- 8 . María Jesús Sanjurjo, nueva directora financiera financiera de Merck España y Portugal
- 9 . Fundación Instituto Roche y la UCM premian la investigación en Medicina Personalizada de Precisión